



E-Paper - 28. Februar 2018

Neue Oberaargauer Zeitung

Front OBAG

Geschäftsanzeigen / Wohin man geht

Aktuell

Region

Geschäftsanzeigen / Wohin man geht

Berufsporträt Polybauer

Konsumententipps

Heizen / Energie

Einbruch-Sicherheit

Profi Guide

Autonews

Gesundheitheute

Nebenspalter

Ratgeber

Kleinanzeigen

Magazin

Wochenkalender

Zu guter Letzt

E-Paper - Auswahl

Neue Oberaargauer Zeitu

28. Februar 2018

E-Paper - Ansicht

Aktuelle Ausgabe

Alle Ausgaben

Seitenübersicht

◀ Artikel zurück ▲ Seite 4 ▼ Drucken ▼ Wie gedruckt ▶ Artikel vor

Selbst gebaut auf die Bützberger Rennstrecke

Am Sonntag, 27. Mai findet der 3. Seifenkisten-Grandprix in Bützberg statt. Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren und es werden noch Helfer gesucht.

Bützberg Aller guten Dinge sind mindestens drei. So sieht es auch das hochmotivierte OK unter Führung von ToKJO-Mitarbeiterin Jasmin Perren: Die Vorbereitungen zum dritten Start des Oberaargauer Seifenkisten-Grandprix laufen schon auf Turbo-Stufe. Gilt es doch, ein paar coole Neuerungen umzusetzen. Was bleibt ist die Rennpiste vom Schloss Thunstetten nach Bützberg und die Hoffnung, dass möglichst viele Kids und Jugendliche am mit der selbst gebauten Rennkiste bei besten Bedingungen vor vollen Zuschauerrängen an den Start gegen. Noch ist die Idee nicht in allen der zehn ToKJO-Gemeinden rund um Langenthal ganz in trockenen Tüchern, für Jasmin Perren von ToKJO, ist die Umsetzung aber auf besten Wegen: Will man doch heuer Schülerinnen und Schüler im Oberaargau die Möglichkeit bieten, unter kundiger Leitung der Fachlehrer im Werkunterricht eine eigene Seifenkiste zu bauen. Gut möglich, dass bis Erscheinen dieser Zeilen in diversen Schulhäusern heftig gesägt, gehämmert, geschliffen und gebaut wird. Dafür schon heute ein grosses Dankeschön an alle mittragenden Schulleitungen und WerklehrerInnen. Fragen zur Umsetzung der Werkprojekte in den Schulen nimmt Heiner Mosimann entgegen: E-Mail: heiner.mosimann@aarwangen.ch; Handy 079 763 17 88.

Offene Werkstatt und angeleitetes Bauen von ToKJO

Keine Bange: Kinder und Jugendliche, die ihre Seifenkiste nicht in der Schule oder zu Hause werden bauen können, sollen ihren Wunsch nach einer eigenen Seifenkiste dennoch erfüllt bekommen.

ToKJO stellt Interessierten ab März bis Mitte Mai jeweils an Samstagen eine Werkstatt samt fachlicher Begleitung und Beratung zur Verfügung. Zum Angebot gehört das angeleitete Bauen einer von ToKJO weiterentwickelten Bosch-Seifenkiste mit Material, welches von ToKJO bereitgestellt und bezogen werden kann.

Für Fragen dazu parat: Elias Bannwart, E-Mail: eli.bannwart@gmx.ch; Handy: 076 824 86 35.

Neu: Gastro-Pätze zu vermieten

Das OK will heuer auch das Konzept für die Verpflegung am Renntag neu aufgleisen. So werden die Plätze für die Gastrostände an interessierte Schulklassen und Vereine vermietet, die das Publikum und die Fahrerinnen und Fahrer am Renntag mit ihren Köstlichkeiten verwöhnen und sich gleichzeitig einen Zustupf in die eigene Kasse verdienen möchten.

Dazu nimmt Jasmin Perren konkrete Vorschläge, Angebote und Fragen gerne per E-Mail entgegen: jasmin.perren@tokjo.ch.

Starkes Feld am Start

Das Renn-OK rechnet auch 2018 mit rund 80 regionalen und lokalen Fahrerinnen und Fahrer, die am 27. Mai 2018 zum dritten Oberaargauer Seifenkisten-Grandprix antreten wollen. Gefahren wird auf der bekannten Rennstrecke von Schloss Thunstetten

SUCHE IM E-ARCHIV

Suchen

[erweiterte Suche](#)

< Februar >						
Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28				
< 2018 >						

 [Zeitung downloaden](#)

nach Bützberg.

Mehr Infos zur Anmeldung und zum Bau der Seifenkisten unter:
www.seifenkiste-oberaargau.ch

pd/ToKJO

Neue Oberaargauer Zeitung vom Mittwoch, 28. Februar 2018, Seite 4 (3 Views)

[◀ ZURÜCK ZUR SEITE](#)